

SAINT-JO Formation

www.esepinal.fr



Saint-Jo Formation, établissement d'enseignement supérieur privé situé à Épinal (France), fait partie de l'Ensemble Scolaire Notre-Dame Saint-Joseph allant du collège au post-bac.

L'établissement propose des formations en alternance allant du bac au bac+3 dans le secteur tertiaire : comptabilité, gestion, commerce, management, ressources humaines, marketing, communication, etc.

Saint-Jo Formation place la professionnalisation au cœur de son projet pédagogique, permettant aux étudiants d'acquérir connaissances théoriques et compétences pratiques et d'être confrontés à la réalité du monde de l'entreprise. Ainsi, les diplômes dispensés par **Saint-Jo Formation** répondent à la fois aux attentes des étudiants et aux besoins des entreprises.

Enfin, l'établissement s'appuie sur un réseau d'entreprises partenaires de renom, conduisant à de belles opportunités professionnelles pour ses étudiants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- **Bachelor Européen** - Gestionnaire des Ressources Humaines

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Bachelor Européen** - Marketing

Autres formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Comptabilité et Gestion
- **BTS** - Négociation, Digitalisation et Relation Client
- **BTS** - Technico-Commercial
- **BTS** - Management des Unités Commerciales
- **BTS** - Gestion de la PME



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

58 rue des soupirs
88000 Epinal
FRANCE

+33 (0)3 29 64 43 43
+33 (0)3 29 82 61 45
contact@esepinal.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
www.tourisme-epinal.com
Collectivités
www.epinal.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/365uUTq>
Équipes de sport emblématiques
Stade Athlétique Spinalien (SAS)
www.sasfootball.com
Sport dans la région
<https://bit.ly/3Bd4z11>



VIE ASSOCIATIVE

■ **La Maison de l'Étudiant** : propose tout au long de l'année universitaire des activités culturelles et sportives variées



CHIFFRES CLÉS

120 étudiants
22 enseignants
20 stages proposés par an
Date de création : 2005

LES + DE L'ÉCOLE

- Formations sous statut **étudiant ou en alternance** (contrat de professionnalisation ou stage rémunéré)
- Corps professoral composé d'enseignants et d'intervenants professionnels
- **Hébergement possible sur le campus** : chambre tout confort, wifi, laverie, salle à manger, cuisine collectif...
- **Localisation géographique avantageuse** : situé au cœur d'une cité universitaire qui offre une vie étudiante riche et des avantages sociaux conséquents (APL, restaurant universitaire, hébergement...)

SAINT-JO Formation

www.esepinal.fr



Saint-Jo Formation is a private higher education institute in Epinal (France). It forms part of the Notre-Dame Saint-Joseph educational complex which offers provision from lower secondary school up to post-bac.

The school offers block release training from the bac to bac+3 for the services sector: accountancy, management, business, human resources, marketing, communications, etc.

Saint-Jo Formation places professionalisation at the heart of its teaching, allowing students to gain theoretical knowledge and practical skills before they encounter the realities of the workplace. Degrees awarded by **Saint-Jo Formation** meet both the expectations of students and the needs of business.

The school also benefits from a network of high-profile partner businesses which provide exciting professional opportunities for the students.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

1. Management and Organisational Strategy

- European Bachelor's – Human Resources Junior Manager

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's – Marketing

Other programmes and certificates offered by the school

- BTS - Accounts Management
- BTS - Negotiation, Digitalisation and Customer Relations
- BTS - Commercial and Technical Sales Diploma
- BTS - Management of Commercial Units
- BTS - SME Management



TEACHING LANGUAGES
French

i PRACTICAL INFOS

58 rue des soupirs
88000 Epinal
FRANCE

+33 (0)3 29 64 43 43
+33 (0)3 29 82 61 45
contact@esepinal.fr



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.tourisme-epinal.com
Local government
www.epinal.fr
Famous heritage
<https://bit.ly/365uUTq>
Local sports teams
Stade Athlétique Spinalien (SAS)
www.sasfootball.com
Sport in the region
<https://bit.ly/3Bd4z11>



CAMPUS LIFE

■ **Student hub** : various cultural and sporting activities on offer all year round

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Attendance either with **student status** or on **block release** (professional training contract or paid internship)
- Professional teaching team made up of **lecturers and professional trainers**
- **Accommodation available on the campus** : comfortable bedrooms, wifi, launderette, dining room, communal kitchen...
- **Favourable location** : located at the heart of a university campus offering a wealth of opportunities for students and a rich social life (housing allowance, university restaurant, accommodation...)



KEY FIGURES

120 students
22 teachers
20 internships par year
Date de création : 2005